

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan sesuai yang direncanakan.

Peneliti secara pribadi mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh pihak-pihak yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini, diantaranya:

Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan UNJ yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Dr. Asep Supena, M.Psi selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan UNJ yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk melakukan studi di Universitas Negeri Jakarta ini.

Dr. Nurhattati Fuad, M.Pd, selaku ketua jurusan Manajemen Pendidikan yang telah memberikan persetujuan kepada peneliti untuk melakukan penelitian dan penyusunan skripsi sehingga proses penyusunan skripsi ini bisa berjalan dengan lancar.

Dr. Neti Karnati, M.Pd selaku dosen pembimbing I yang telah meluangkan banyak waktu, tenaga, dan pikiran dalam mengarahkan dan memotivasi peneliti dalam penyusunan skripsi ini.

Diah Armeliza, SE, M.AK, selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan saran dan membimbing peneliti sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Seluruh dosen dan staf Jurusan Manajemen Pendidikan yang telah memberikan berbagai ilmu kepada peneliti dan membantu peneliti dalam proses administrasi selama mengikuti pendidikan.

Teruntuk ayah, Taufik Hidayat, S.Pd, ibu, Sri Nuryani, S.pd, dan keluarga yang telah mencurahkan kasih sayang, bantuan moril maupun materil dan memberikan motivasi penuh kepada peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini.

Drs. Setyo Priyatno selaku wakil kepala sekolah bagian pengendalian mutu SMPN 35 Jakarta yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian dan memberikan data yang dibutuhkan untuk penulisan skripsi ini.

Segenap personalia SMPN 35 Jakarta yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan informasi kepada peneliti dan menerima kehadiran peneliti dengan penuh keramahan.

Teman-teman seperjuangan Manajemen Pendidikan 2009 dan kakak kelas Manajemen Pendidikan 2008 atas masukannya dalam menyelesaikan skripsi ini.

Akhir kata, tiada yang patut peneliti harapkan selain manfaat atas adanya skripsi ini bagi diri peneliti pada khususnya dan para pembaca pada umumnya.

Jakarta, Juli 2013

Penulis
(DZA)